
 本校の学校運営協議会が始まり、５年目に突入しました。その間、中庭をきれいに整備したり、 

地域行事のお手伝いをしたり、ボランティアさんに敷地中の木を切ってもらったり。 

「学校運営協議会」とはどんな組織でしょうか✍ 

  

 学校運営協議会とは、保護者及び（①    ）と協力しながら、（①    ）に開かれた信頼される 

 （②    ）づくりを進めるものです。学校運営協議会のある学校を「（③     ）・スクール（CS）」 

 と呼びます。     

 

 このCSだより「かけはし」では、活動報告や 会議で出た話題についてご紹介します。 

 【答え】①地域 ②学校 ③コミュニティ 

 

中部中学校 CSだより 
  
  
  
     

     

かけはし 令和６年７月１８日発行

第１号  

令和６年度のＣＳ活動は 

 

◯会議の効率化、開催日の重複化 

◯みつまた★絆プロジェクト 

 →令和３年に植樹したミツマタが、いよいよ野登小    

  卒業証書の一部に…！ 秋の引き渡しに向けて、美術部の    

  皆さんに素敵な花壇用看板を作ってもらいました。 
 

◯中庭整備の継続 

 →美化委員さんが中庭に、人権サークル「スマイル 

  クローバー」さんが地域お届け用プランターに 

  マリーゴールドを植えました。 
 

◯学校ボランティア活動 

 →１学期は既に４回、竹林の伐採に来てもらいました。 

   新たにご参加いただける方は、お気軽に学校まで 

  お問合せください。 ☎0595-82-2101(担：川戸、伊藤) 

 

 

 

今年お世話になる委員の皆様（敬称略） 
 

会長  田中 隆規（野登地区） 

副会長 原 重孝   （川崎地区） 

副会長 山本 大   （PTA会長） 

委員  山中 泰子（井田川北地区） 

委員  渡辺 利裕（井田川地区南） 

委員  増村 嘉子（主任児童委員） 

委員  伊藤 浩 （井田川北地区） 

委員  伊藤 則智（PTA副会長） 

委員  畑中美代子（PTA育成部） 

委員  梅野田鶴子（PTA地区部） 

委員  川戸 雄介  （有識者） 

委員  小坂みゆき（井田川小学校） 

委員  平野 朋希 （中部中学校長） 

委員  伊藤 宗紘 （PTA書記担当） 

委員  大平 知尚   (教育協議会担当) 

 

 

 

４/２５（木）第１回学校運営協議会 

５/２７（月）第２回学校運営協議会 

           ・地域連携部会全体会 

６/６   （木）体育祭 

６/24（月）みつまた★絆プロジェクト‐MKP‐ 

          草取り説明会    

７/９   （火）第３回学校運営協議会 

           ・学校支援部会サポート会 

             ・生徒会役員との懇談会 

    
今年度から、会議の同日OR合同開催を試みてい

ます。試行錯誤中ですが、第３回会議では普段夜

ご来校いただく方に昼間の様子を見てもらえたこと、

保護司や児童委員の方に生徒の声を聞いてもらえ

たことなど、良い点も多々感じられました。 

   

１学期の経過報告 


